



# 小原田小学校だより

【教育目標】心身ともに健全で正しい判断力を持ち、自主性・創造性に満ち、心豊かなたくましい児童の育成

〇すすんで学習する子（知） 〇思いやりのある子（徳） 〇たくましい子（体）

第36号 令和2年10月21日発行

## 6年修学旅行



10月16日に6年生が修学旅行を行いました。修学旅行スローガン『班の人と協力して計画的に行動し、歴史を深く学び、思い出に残る修学旅行にしよう』のもと、一人ひとりが計画に沿って活動することができました。

まず、「慶山焼き」と「飯盛山」で活動しました。慶山焼きでは、一つ一つの工程を説明を聞きながら丁寧に作業を進め、湯飲み茶碗を作りました。慎重にそして真剣に作業を進める姿が印象的でした。飯盛山での活動では、班別で計画に沿って協力しながら活動することができました。話し合いながらスムーズに見学を進めることができました。午後は、昼食をとったり鶴ヶ城を見学したりと、さらに班別活動を行いました。最後に、県立博物館に集合して館内の見学を行いました。

今回の修学旅行をとおして、「協力すること」や「責任をもつこと」などの大切さを体験から学べたことと思います。小原田小学校の6年生として考えながら活動する姿に感心しました。今後の成長がますます楽しみです。

保護者の皆様には、持ち物の準備や集合時刻の配慮等、ご協力いただきありがとうございました。

### 【児童の感想】

- 〇 慶山焼きでは、ねん土から湯のみをつくりました。とくに難しかったところは、湯のみの口をゆみで切るところです。うまくうでをかためられなくてとちゅうで上に上がってしまいました集中してやったらうまく切れたのでよかったです。
- 〇 飯盛山では、最初の階段がはくりょくがあつてのぼりきると銅ぞうがあります。お墓や石ひ、お参りするところがたくさんあり、なんといってもその中ではさざえ堂が一番だと思います。上りと下りで絶対に会わないという階段のようなもので一人か二人待っていても絶対にすれちがわないのです。その他には、川があつて橋もありました。何に使われたのかは分からなかったけれど昔のころのような気がしました。
- 〇 お昼はすみれ食堂で食べる予定でしたが定休日だったので鶴ヶ城会館で食べることにしました。そこでソースカツ丼を食べました。とてもおいしかったです。そして、鶴ヶ城に行きました。中には、自刃した十九士の人たちの写真やかぶとなどたくさんものがありました。最上階まで行くととてもいい景色が見れました。この修学旅行はとてもいい思い出になりました。
- 〇 最後の活動は、県立博物館でした。今まで社会の授業で学んできたことをふり返ることができました。実際に見たので授業で学べなかつた細かい部分も見れました。ぼくは、班の人と一緒に活動すること、（協力して活動すること）作る楽しさを学びました。スローガンも守れて、忘れられない記おくになります。



